

# 河内小ニュース

平成 27 年 2 月 13 日(金) 第 2 2 号

## 寒い日が続きます

立春も過ぎましたが、まだまだ寒い日が続きます。インフルエンザも今のところ流行しておらず、かぜを引く子もほとんどおりません。12日には、ウルトラ警察隊とバスケットボールのファイヤーボンズの選手が来校し、とても楽しい時間を過ごすことができました。また、子どもたちは19日のなわとび大会に向けて練習をがんばっています。

## 豆まき集会

2月3日(火)に豆まき集会が行われました。今年は、豆を今までの中国産から国産(千葉県産)に変えたため、量が減ったので、豆は食べることにして、豆の代わりに新聞紙を丸めた玉を作り、鬼にぶつけることにしました。

鬼は喜多見先生がダンボール箱で作り、その鬼に子どもたちの、「退治したい鬼」を書いたカードを貼り付けました。

会は、5年生が豆まきに関するお話をし、各クラス代表の子が退治したい鬼の発表をし、その後、学年順に、それぞれの中にいる鬼を追い出そうと鬼に玉をぶつけました。なお、鬼は昇降口に飾ってありますので、御来校の際はご覧ください。



↑ 鬼に玉をぶつける子どもたち

## 健全育成標語で最優秀賞

2月9日に、逢瀬地区青少年健全育成推進協議会の標語の審査会があり、本校6年の柳田享志君の「通学路 げんきなあいさつ 地域の和」が最優秀賞に選ばれました。この後、垂れ幕が作られ学校にも贈られる予定です。

## ウルトラ警察隊とファイヤーボンズの特別授業

2月12日(木)10時からウルトラ警察隊とファイヤーボンズによる「夢」をテーマにした特別授業が行われました。

前半は、音楽室でウルトラ警察隊の千葉県警の岡部祐介さん(大槻町出身)とファイヤーボンズの新里智将さん(沖縄出身)からそれぞれの「夢」とその夢を実現するために大切なことについて、とてもためになるお話がありました。

その後、体育館に場所を移し、ファイヤーボンズの新里選手、増子匠選手、菅野翔太選手(二本松出身)と一緒にボールを使ったいろいろな運動をしました。プロスポーツ選手の運動能力の高さにはおどろきました。

最後に児童を代表して6年生の三瓶拓磨君からお礼の言葉を述べ、ボンズの方からサイン色紙をいただきました。ボンズのマスコットのボンズ君、県警のマスコットの福ぼうしくん福ぼうしちゃんも来てくれました。

夕方には、NHKをはじめとして民放各局のニュースでも紹介されました。



↑ 新聞社のカメラマンが正面にたくさんいたため、横からしかとれませんでした。

## 校庭の放射線量

0, 116  $\mu\text{Sv}$

